



Pemkot Tetapkan Pemenang Pengawasan Pajak

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota Yogyakarta menetapkan dan mengundi pemenang yang telah berpartisipasi melakukan pengawasan pajak daerah. Undian itu ditujukan pada warga yang turut melakukan pengawasan pada periode 10 Februari hingga 31 Oktober 2022, melalui menu Waspada di aplikasi Jogja Smart Service.

Waspada adalah inovasi untuk meningkatkan peran masyarakat dalam melakukan pengawasan

pajak yang bisa dilakukan secara daring," terang Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Wasesa di Yogyakarta, kemarin.

Lanjutnya, untuk meningkatkan partisipasi masyarakat, BPKAD Kota Yogyakarta menggelar lomba yang bisa diikuti masyarakat umum. Dengan mengunggah nota atau bill atau karcis melalui menu Waspada di aplikasi Jogja Smart Service (JSS).

Dalam periode perda-

na tersebut, terdapat total 100 akun yang berpartisipasi mengunggah nota atau karcis ke aplikasi Waspada. Dengan total 2.336 nota yang diunggah.

BPKAD membagi lomba dalam dua kategori. Yaitu berdasarkan akumulasi poin dari nilai transaksi dan jumlah nota yang diunggah serta didasarkan pada undian.

Berdasarkan poin, BPKAD menetapkan lima pemenang dengan total hadiah yang

diberikan sebesar Rp20 juta. Dengan peringkat pertama menerima hadiah Rp4 juta dan seterusnya hingga peringkat lima meraih uang Rp2 juta.

Undian dilakukan kepada warga yang belum menjadi pemenang dari lomba pengawasan pajak Waspada dengan masing-masing pemenang menerima hadiah uang Rp1 juta.

UNGGAH: Seorang warga tengah mengunggah nota pembayaran melalui aplikasi Waspada sebagai salah satu upaya pengawasan pembayaran pajak di Yogyakarta, belum lama ini.

Total terdapat lima pemenang melalui undian.

BPKAD Kota Yogyakarta melanjutkan lomba untuk pengawasan pajak Waspada tahap dua yang sudah mulai dibuka untuk periode 1 November 2022 hingga 31 Oktober 2023. Syarat yang ditetapkan pun sama yaitu dengan mengunggah nota atau karcis melalui aplikasi Waspada. (ara/all)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005